Le Directeur général de l'OMS insiste sur la nécessité d'une réponse appropriée à la pandémie pour atteindre l'Agenda 2030



Nations Unies, 6 juillet (RHC) L'équité des vaccins contre la Covid-19 est le meilleur moyen de contrôler la pandémie et de faire en sorte que les économies s'ouvrent et bougent de nouveau', a déclaré Tedros Adhanom Ghebreyesus, Directeur général de l'Organisation mondiale de la Santé, l'OMS, lors de son intervention virtuelle au Forum politique de haut niveau sur le développement durable.

La réponse adéquate à la pandémie a été l'un des thèmes centraux abordés dans ses interventions par les autorités de diverses agences de l'ONU, lors de la rencontre qui a commencé ce mardi et qui se

prendra fin le 15 juillet prochain.

La Directrice générale de l'UNICEF, Henrietta Fore, a souligné la nécessité d'investir davantage dans les services pour aider les enfants et les familles pendant et après la crise sanitaire.

Pour la Secrétaire générale adjointe de l'ONU, Amina Mohammed, dans cette Décennie d'action pour les Objectifs de Développement Durable, le forum est une occasion annuelle d'évaluer les progrès vers ces objectifs.

Le président du Conseil économique et social des Nations Unies (Ecosoc), Munir Akram, a rappelé que les pays du monde se sont engagés à placer les gens et la planète au premier plan de cette Décennie d'action et il a invité à suivre cet événement pour voir s'ils tiennent leurs promesses.

À son avis, ce rendez-vous sera l'occasion de partager et de refléter les actions entreprises pour surmonter la crise sanitaire, en traiter les impacts et mieux reconstruire.

Le forum, qu'organise l'ECOSOC depuis 2016, donne suite à la mise en œuvre de l'Agenda 2030 et à cette occasion, elle sera axée sur le premier objectif sur l'éradication de la pauvreté et sur le deuxième, axée sur l'éradication de la faim.

Il abordera également le numéro trois qui vise à améliorer la santé et le bien-être; le numéro huit qui est consacré au travail décent et à la croissance économique; et le numéro 10 qui vise à atténuer les inégalités.

Selon Ecosoc, tous ces objectifs ont été durement atteints pendant la pandémie et leur réalisation d'ici 2030 est encore plus difficile.

Le Forum politique de haut niveau sur le développement durable a un format hybride, c'est-à-dire qu'il comprend des manifestations virtuelles et autres au siège à New York.

Selon le calendrier prévu, 43 pays présenteront les mesures qu'ils prennent pour améliorer le niveau de vie des populations, malgré l'impact de la pandémie.

À ce jour, 168 États membres de l'ONU ont déjà présenté leurs progrès sur les Objectifs de Développement Durable depuis le premier forum de ce type en 2016, un an après l'adoption de l'Agenda 2030.

Source Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/263041-le-directeur-general-de-loms-insiste-sur-la-necessite-dune-reponse-appropriee-a-la-pandemie-pour-atteindre-lagenda-2030



Radio Habana Cuba